
 

CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO 

Lei Municipal 2.287 de 12 de novembro de 2009 

Endereço: Rua Manoel Vieira s/nº, 2º andar 

Centenário – Duque de Caxias – RJ 

E-mail: cmidcaxias@gmail.com 

 

Ata de número 180 (cento e oitenta) da Assembleia Ordinária do Conselho Municipal 

do Idoso de Duque de Caxias - RJ, realizada presencialmente no auditório do 

Complexo da Assistência Social Juíza Olimpia Rosa Lemos, aos 11 (onze) dias do mês 

de fevereiro de 2025 (dois mil e vinte e cinco), às 11h40min, com a presença dos 

conselheiros, equipe técnica e administrativa. 

O Secretário Executivo do CMI, cumprimenta a todos e apresenta o novo vice-presidente e 1 

a nova presidente do CMI, eleitos para o biênio 2025 e 2026 e deseja, em nome da equipe 2 

do Conselho, boas-vindas e um excelente trabalho à frente da Mesa Diretora do Conselho e 3 

passa a palavra a Presidente para abertura. A Presidente do CMI, Sra. Adriana F. Pereira, 4 

cumprimenta a todos e faz a 1ª chamada as 11h45min, com quórum. A Presidente do CMI, 5 

cumprimenta a todos os presentes, a saber: Conselheiros presentes, Elienir dos Santos 6 

Nascimento (SMASDH), José Carlos Baleixo (SMASDH), Luiz Carlos G. Marins 7 

(Mansão da Esperança), Eliene Castro Ribeiro (SMSDC), Andréa Ferreira F. da 8 

Cunha (SMSDC), Adriana F. Pereira (El Shaday), Angela Vieria Pinto (Trabalhador 9 

da Área) Rosane Braga Santos (Lar Peniel) e Gabriele Cerri Abreu (Lar Peniel). 10 

Presente também equipe técnica e administrativa do conselho. A Presidente, Sra. Adriana F. 11 

Pereira, cumprimenta os presentes e faz a abertura da Assembleia Ordinária do mês de 12 

fevereiro às 11h45min, de forma presencial no auditório do Complexo da Assistência Social 13 

Juíza Olimpia Rosa Lemos, agradecendo a todos os presentes e fala sobre a importância de 14 

reconhecer o trabalho feito pela mesa diretora anterior, reafirma o compromisso com o 15 

Conselho e pede apoio e a participação do conselheiros neste novo ciclo do Conselho, para 16 

garantir o avanço do Conselho. Dando prosseguimento a Presidente coloca a pauta do dia 17 

em votação, informando que a Pauta foi encaminhada em 31 (trinta e um) de janeiro de 2025, 18 

no grupo de conselheiros, pela plataforma whatsapp, conforme rege o Regimento Interno. 19 

Pauta aprovada por UNANIMIDADE. A Presidente coloca em votação a ATA da 20 

Assembleia Extraordinária de dezembro de 2024, informando que a ATA foi encaminhada 21 

em 31 (trinta e um) de janeiro de 2025, no grupo de conselheiros, pela plataforma whatsapp, 22 

conforme rege o Regimento Interno. ATA aprovada por UNANIMIDADE. Prosseguindo, 23 

a Presidente coloca em votação a ATA da Assembleia Extraordinária de janeiro de 2025, 24 

informando que a ATA foi encaminhada em 31 (trinta e um) de janeiro de 2025, no grupo 25 

de conselheiros, pela plataforma whatsapp, conforme rege o Regimento Interno. ATA 26 

aprovada por UNANIMIDADE. A Presidente passa a palavra para a Comissão de 27 

Assistência Social e Saúde. A Conselheira Andréa F. F. da Cunha (SMSDC), cumprimenta 28 

a todos e informa que a comissão fez visita de fiscalização a uma possível ILPI, após 29 

denúncia recebida pelo Ministério Público e encaminhada ao Conselho, e que no momento 30 

da visita foram recebidas pela responsável, e que a mesma informou que no dia anterior, 3 31 

(três) das Pessoas Idosas que residiam no local foram encaminhadas para uma ILPI, de nome 32 

Instituto Amor as Almas, no município de Nova Iguaçu e que as 2 (duas) Pessoas Idosas que 33 

ainda residiam no local, seriam encaminhadas no dia seguinte para outra ILPI, de nome 34 

Abrigo Restaurar, no município de Itaguaí, pois a responsável estaria enfrentando problemas 35 

de saúde. A Comissão informa que estes dados foram passados ao Ministério Público, 36 

através do ofício 006/2025 em 06 de janeiro de 2025. O Colegiado deliberou a necessidade 37 

de retornar ao local para verificar se houve o encerramento das atividades. A Comissão 38 
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dando continuidade pediu a Assessora Jurídica do Conselho, Dra. Camila Bitencourt para 39 

atualizar os conselheiros sobre o Processo envolvendo a ILPI Solar da Melhor Idade, a 40 

Assessora Jurídica, cumprimenta a todos e informa que o responsável pela ILPI foi 41 

notificado e atualmente encontra-se aguardando a manifestação do município de Duque de 42 

Caxias. Seguindo a Presidente informa aos conselheiros sobre a necessidade de realocação 43 

dos conselheiros nas Comissões permanentes e que eles opinem sobre a definição dos 44 

conselheiros a compor cada uma das comissões. O Colegiado delibera sobre a nova 45 

composição das comissões, ficando decido que os conselheiros ausentes serão inseridos nas 46 

próximas Assembleias Ordinárias. Continuando o Secretário Executivo pede a palavra, 47 

sendo concedido a palavra pela Presidente e informa sobre o processo de análise do Plano 48 

de Ação do Conselho e que houve algumas observações e uma sugestão de mudança. A 49 

Presidente coloca em votação a alteração no Plano de Ação. ALTERAÇÃO APROVADA 50 

por UNANIMIDADE. A Presidente coloca em votação a inclusão na ATA da Assembleia 51 

de fevereiro de 2025 da lista de instituições e sua situação no conselho em dezembro de 52 

2024, pois foi votada e não publicada. Inclusão da situação das ILPI’s na ATA de fevereiro 53 

de 2025 APROVADA por UNANIMIDADE. Cumprindo decisão do Colegiado, conste em 54 

ATA a relação e situação das ILPI’s do município de Duque de Caxias até dezembro de 55 

2024: Associação Espírita Caibar Schutel Mansão da Esperança – Situação: 56 

Certificado até dezembro de 2025 / Obra de Recuperação e Assistência Social 57 

Getsêmani – Situação: Processo em andamento, aguardando documentação / Casa de 58 

repouso El Shaday – Situação: Certificado até dezembro de 2025 / Casa de Repouso 59 

Lar Peniel – Situação: Certificado até dezembro de 2025 / Associação Beneficente 60 

Antônio Soares – ABAS – Situação: Processo em andamento / Lar Evangélico de 61 

Assistência ao Carente Amor Maior – Situação: Certificado até dezembro de 2025 / 62 

CENTRO DE REFERÊNCIA AO CUIDADO DO IDOSO SOLAR DA MELHOR 63 

IDADE – Situação: Recomendação do Conselho é o ENCERRAMENTO das atividades 64 

/ Monte Sião Casa de Repouso AEDHA – Situação: Certificação Aprovada / Alphaville 65 

Casa de Repouso LTDA – Situação: Processo em andamento / Casa de Repouso Monte 66 

Moriá – Situação: Processo em andamento, pois a mesma mudou de endereço e está no 67 

tramite para mudança dos documentos / Lar do Idoso Haroneide – Situação: Processo 68 

em andamento / Lar do Idoso Tia Mônica – Situação: Processo em andamento / Lar 69 

Residencial Viver (Casa de Repouso para Idosos) – Situação: Processo em andamento. 70 

A Presidente agradece a todos e pede desculpas pelo seu mal-estar durante a reunião e sem 71 

mais a tratar, encerrou a Assembleia Ordinária do mês de fevereiro de 2025, presencialmente 72 

no auditório do Complexo da Assistência Social Juíza Olimpia Rosa Lemos, às 12h29min. 73 

Agradece a participação dos conselheiros, da equipe técnica e administrativa. A Ata será 74 

lavrada pela Presidente, Adriana F. Pereira, Secretário Executivo, Paulo Henrique de Souza 75 

Batista e pelos Conselheiros presentes. 76 
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